

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH JENIS PERUSAHAAN, UKURAN PERUSAHAAN, UMUR PERUSAHAAN, PROFITABILITAS DAN FINANCIAL LEVERAGE TERHADAP TINDAKAN PERATAAN LABA PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

(STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN OTOMOTIF DAN PERUSAHAAN KEUANGAN PERIODE 2014-2017)

OLEH:

WULAN WIDYAWATI
11273200857

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah jenis perusahaan, ukuran perusahaan, umur perusahaan, profitabilitas dan financial leverage terhadap tindakan perataan laba pada perusahaan otomotif dan perusahaan keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017. Variabel independen pada penelitian ini adalah jenis perusahaan, ukuran perusahaan, umur perusahaan, profitabilitas dan financial leverage. Sedangkan variabel dependennya adalah perataan laba yang di tentukan oleh indeks eckel. Pengujian hipotesis pada penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda untuk menguji pengaruh jenis perusahaan, ukuran perusahaan, umur perusahaan, profitabilitas dan financial leverage terhadap tindakan perataan laba yang dilakukan oleh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017. Hasil penelitian menunjukkan bahwa jenis perusahaan, ukuran perusahaan, umur perusahaan dan financial lenerage tidak berpengaruh signifikan terhadap tindakan perataan laba yang dilakukan oleh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017. Sedangkan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap tindakan perataan laba yang dilakukan oleh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2014-2017.

Kata kunci: jenis perusahaan, ukuran perusahaan, umur perusahaan, profitabilitas, financial leverage, perataan laba.